

Aachen, 27.01.2021

Liebe Eltern,

seit gestern wissen wir durch die Medien (Pressekonferenz Frau Gebauer), dass alle Schulen weiterhin **bis zum 12.02.2021** geschlossen bleiben und wir das Distanzlernen fortführen müssen. Eine Schulmail des MSB liegt uns bislang noch nicht vor.

Die **Notbetreuung** wird weiterhin auch ab dem **01.02.2021 bis zum 11.02.21** angeboten. An unseren **beweglichen Ferientagen** (12.02., 15.02 und 16.02.21) soll – Stand heute – **kein (Distanz-)Unterricht und keine Notbetreuung angeboten werden**. Sollten sich hier Änderungen ergeben, werden wir Sie zeitnah informieren.

Für die Notbetreuung gelten weiterhin folgende Regelungen:

- **ganztägige Empfehlung zum Tragen einer Maske** für Kinder und Personal
- **Einhalten des Mindestabstandes von 1,5 Metern** in den Räumen ist zu berücksichtigen.  
Für jede Gruppe wird eine Teilnehmerliste geführt.
- **kein Unterrichtsangebot** im Rahmen der Betreuung
- **keine Mittagsverpflegung** im Rahmen der Notbetreuung

Wir bitten Sie weiterhin, die **Notbetreuung** nur dann in Anspruch zu nehmen, wenn für Sie eine **andere Betreuung nicht möglich** ist. In diesem Fall schicken Sie bitte Ihre Anmeldung (zunächst formlos) bis **spätestens Freitag, den 29.01.2021, 12.00 Uhr** an die **jeweilige OGS** ([ogs.richterich@yahoo.de](mailto:ogs.richterich@yahoo.de), [ogs.horbach@yahoo.de](mailto:ogs.horbach@yahoo.de)), um allen Beteiligten Planungssicherheit zu geben.

Sobald wir ein **offizielles Formular** durch das MSB erhalten, werden wir es Ihnen mit der Bitte, dieses ausgefüllt zurückzugeben, zukommen lassen.

Weiterhin freut es uns, Ihnen mitteilen zu können, dass wir unsere digitalen Möglichkeiten seit gestern erweitern konnten. Alle Klassenlehrerinnen verfügen nun für jede Klasse über zwei Konferenztools (Edmond und UTalk). Dadurch können wir unser digitales Angebot für die nächsten 2,5 Wochen weiter ausbauen!

In der Hoffnung, dass am 17.02.2021 wieder ein Präsenzunterricht angeboten werden kann wünschen wir Ihnen weiterhin Gesundheit, Zuversicht und starke Nerven. Bei weiteren Fragen wenden Sie sich bitte über E-Mail an die jeweilige Klassenlehrerin oder an uns.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Claudia von den Hoff, komm. Schulleiterin      Susanne Blömeke, stellv. Schulleiterin